

L'Orchestre Symphonique Nationale de Cuba participe au gala d'inauguration du Jazz Plaza 2022



Photo des archives.

La Havane, 17 janvier, (RHC)- L'Orchestre Symphonique Nationale de Cuba a fait une présentation au Théâtre National, lors du gala d'inauguration du 37ème Festival international Jazz Plaza.

Invités pour l'occasion, le chef d'orchestre brésilien Joao Mauricio Galindo et le chanteur, compositeur et pianiste congolais, Ray Lema, ont préparé un programme présentant l'œuvre d'importants compositeurs brésiliens ainsi qu'une sélection de pièces de Ray Lema avec arrangements symphoniques rythmés au jazz.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/283106-lorchestre-symphonique-nationale-de-cuba-participe-au-gala-dinauguration-du-jazz-plaza-2022>



Radio Habana Cuba